



Comentario / Alejandro Villalvazo (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO VILLALVAZO, IÑAKI MANERO Y ALEX CERVANTES).- “Voy a poner tres ejemplos. Y les voy a preguntar a ustedes, ¿cuál hubiera sido la reacción si la historia hubiera sido al revés? Ahí les va, ¿cuál hubiera sido la reacción de Morena si Morena no tuviera en sus filas a Cuauhtémoc Blanco? ¿conservaría el fuero **Cuauhtémoc Blanco**? o ayer hubiéramos visto la tribuna tomada por los morenistas reclamando que el oficialismo protege a alguien que está acusado, ojo respetando la presunción de inocencia de cada quien.

Yo no estoy diciendo que en este caso ‘el Cuauh’ sea el responsable, no, hay acusación y se pedía que le quitaran el fuero para que él pudiera enfrentar a la justicia. Y Morena lo defendió, lo arropo, lo apapacho, lo abrazó y no le quitó el fuero. Por eso pregunto ¿y qué hubiera hecho Morena jugando en el otro equipo? Estoy seguro, seguro que hubieran tomado la tribuna y ahorita seguiría tomada la tribuna.

https://drive.google.com/file/d/1r8ljNBsXzPtBbrErT76q_AJZZiK0elGX/view